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Capena lì, 25/08/2022 

 
 

All’Assessore Egidi Sante 
 

 

 
 

 
 

  
Buongiorno Assessore, 

 
da diverso tempo, con l’Associazione “Comitato Sviluppo Colle del Fagiano, 

abbiamo seguito quanto concerne il servizio di raccolta porta a porta e dei suoi 
servizi correlati in riferimento a quanto stabilito dal regolamento comunale, 

dalla gara di appalto e dal disciplinare tecnico.  
 

Io in prima persona, essendo stato un componente della commissione 
consiliare, ho partecipato attivamente e da vicino a tutto il lavoro del ntro 

Comitato. 

 
Purtroppo devo segnalarle che il suo predecessore poco è stato attento a 

quanto segnalato da noi come carenze e/o disservizi in materia così come 
anche gli uffici preposti.  

 
Ad oggi ci sono dei servizi a disposizione del cittadino che non vengono 

erogati. 
 

Spero che con la sua nuova guida le cose possano cambiare garantendole che 
come da prassi consolidata della nostra Associazione continueremo a seguire 

ogni evoluzione riferita alla raccolta differenziata. 
 

Anzitutto mi preme sottolineare che tra il capitolato, regolamento comunale ed 
offerta tecnica attualmente in vigore ci sono delle anomalie ovvero delle 

carenze ed addirittura si arriva anche a contraddizioni tra i vari documenti che 

al momento vanno solo a svantaggio del cittadino. 
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Pertanto la prima indicazione che mi preme darle è di verificare queste 

anomalie e procedere ad un allineamento tra capitolato, e regolamento prima 
dell’espletamento della prossima gara di appalto.  

 
Mi preme però sottolineare che il servizio di spazzamento meccanico, che a mio 

giudizio non ha alcun problema di interpretazione e che dunque dovrebbe 
essere erogato sulle strade del nostro comprensorio viene invece svolto solo 

sulle stesse 4 strade lasciando tutte le altre strade prive di questo utile servizio 
e questo a solo vantaggio della ditta appaltatrice.  

Le chiedo pertanto di prendersi immediatamente carico di questa situazione e 
provvedere all’esecuzione del servizio. 

 
In attesa di suo riscontro, resto a disposizione per chiarimenti e porgo cordiali 

saluti 

 

 

Il Presidente dell’Associazione 
“Comitato Sviluppo Colle del Fagiano” 

Roberto Bannoni 
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